
- Eine schöner e   Maus kommt.- Eine schön e    Maus kommt.

 - Die Schöner e   kommt.- Die Schön e   kommt.

- Ich bin / werde / bleibe  schön.
(doppelter Bezug: auf Verb und Subjekt)

Adjektiv
Adjektivprobe:   die    x-ten      Bäume

Gebrauch

atrributiv nominalisiert prädikativ adverbial

Genus/Numerus/Kasus/Flexionsart

Komparation
Gebrauch: Regel (mit wenigen Ausnahmen)

Hat ein Adjektiv keine Endung: adverbial / prädikativ

- Er singt schön      .  
- Sie ist schön       .

Er singt schöner       . (Komparativ)
Sie ist schöner       . (Komparativ)

Ist ein Bezug auf sein / werden / bleiben gegeben: prädikativ

Ist ein Bezug aufs Verb, ein anderes Adjektiv oder eine Partikel 
gegeben: adverbial

- Er singt schön. - Er ist ein unheimlich schöner Mensch.

- Sie ist schräg neben dem Haus.

Hat ein Adjektiv Endungen: attributiv oder nominalisiert

- - - - - - - -

stark / schwach: Regel

Falls Begleiter mit starker Endung: Adjektiv schwach

Falls Begleiter ohne Endung oder kein Begleiter: Adjektiv stark
- Dies er   schöne Mensch schläft.

- Ein    schöner Mensch schläft.    Schöner   Mensch schläft.


